

Buenos días a todos y bienvenidos al miércoles por la mañana..

Soy Stephen Whiteside de T..

heUpTrend.com Esta mañana, en el mercado previo, las cosas están bastante tranquilas..

Los futuros sobre índices bursátiles apenas superan el valor razonable..

Tenemos algunas cifras económicas por venir..

Esta mañana, y luego más tarde en la mañana, tenemos inventarios de energía..

Bitcoin y Ethereum están en las noticias esta mañana, ya que ambos alcanzaron nuevos máximos..

Y, por supuesto, los ETF correspondientes también están alcanzando nuevos máximos con este movimiento..

Si analizamos el VIX del S&P 500, estamos.

buscando un cierre por encima de 13,67 el miércoles para darnos una señal de compra..

Y para el VIX del Nasdaq, se cotiza por encima de la línea superior del canal por.

los últimos dos días, pero no ha cerrado por encima de él..

Esperamos un cierre por encima de 17,26 el miércoles para darnos una señal de compra..

Observando los principales índices ETF de la acción comercial del martes, pequeño retroceso.

en el DOW, un pequeño retroceso en el S&P 500 y una ganancia para el NASDAQ 100..

Entonces el NASDAQ retrocede a la mitad de.

el canal HIP busca un cierre para el triple Q por debajo de \$ 385,68 el miércoles..

Eso nos daría una señal de venta para el NASDAQ 100..

Ahora, mirando los iShares del TSX 60, una pequeña ganancia el martes..

No tuvo mucho que ver con el oro y las acciones de oro, que volvieron a retroceder..

El oro cotizó hasta la línea inferior del canal..

Un cierre por debajo de 2.027,40 dólares nos daría una señal de venta el miércoles..

De hecho, la plata terminó el martes con una señal de venta..

Ahora, ambas materias primas están subiendo.

ligeramente en el premercado, no lo suficiente como para cambiar ninguna de las tendencias..

Luego, mirando los ETF, el GLD cotizó.

hasta la línea inferior del canal ayer, mientras que el SLV genera una señal de venta..

Luego, si analizamos las acciones mismas,.

GDX cerró en la línea superior del canal, al igual que XGD..

Luego, el mayor perdedor fueron las acciones de plata, que aún cerraron por encima de la línea superior del canal..

y ningún cambio de tendencia para ninguno de esos ETF de acciones..

Ahora, mirando al petróleo crudo, nuevo mínimo de cierre.

Para este movimiento el martes, el gas natural cotizó ligeramente al alza..

Eso no ayudará a las acciones energéticas en ninguno de los lados de la frontera..

Mirando a los Ocho Magníficos, bueno,.

cuatro de las ocho acciones todavía están en señales de compra..

Eso incluye a Amazon y Apple, que realmente lideraron el mercado al alza el martes..

Luego tenemos Shopify en ambos lados de la frontera y Tesla..

Esas cuatro acciones todavía están en señales de compra en este momento..

Terminemos el de esta mañana..

presentación, echando un vistazo al Stock.

Vallas de Vivienda para el sector Industrial..

En cuanto al índice industrial en sí, se encuentra en una señal de compra en este momento, tuvo un gran.

pop el viernes pasado, y no ha visto mucho seguimiento desde entonces..

En cuanto a la pirogénesis, todavía estamos en un.

Señal de venta aquí que cambiaría el miércoles con un cierre por encima de los 50 centavos..

Luego, mirando a Bombardier, todavía estamos en una señal de venta que cambiaría el.

El miércoles con un cierre por encima de 60,17 dólares, tiene sentido..

Luego, mirando a Exro Technologies, estamos en una señal de compra en este momento, pero negociando.

el canal, por lo que un cierre por debajo de 1,36 dólares nos daría una señal de venta el miércoles..

No parece que los profesionales quieran.

tomo el control en este momento, por lo que no estoy seguro de cuánto tiempo se mantendrá esta señal de compra..

Luego, mirando las tecnologías Xtract One,.

volvemos a tener una señal de venta al cierre del martes..

Ahora, escaneando a través del TSX Industrial.

Índice, hay algunas acciones a las que les está yendo bien en este momento..

Stantec, Thomson Reuters y Russell.

A todos los metales les está yendo bien de cara a la acción comercial del miércoles..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Hasta ahora, parece que vamos a tener una apertura tranquila el miércoles por la mañana..

Disfruta el resto de tu día..

La próxima vez que escuches mi voz será el jueves por la mañana..